

Vereinsfest 2022

Am 06.08.2022 fand unser diesjähriges Vereinsfest der Sportschützen „Nordlünen-Alstedde“ e.V. und II. Kompanie statt.

Kompanieführer Dieter Kortländer begrüßte bei herrlichem Wetter neben den Schützenschwestern, Schützenbrüder und Sportschützen auch die jeweiligen Partnerinnen/Partner und Gäste.



Bevor es zum Schießplatz ging, wurden:

- Anna Zwart zur Unteroffizierin



- Nico Geels zum Unteroffizier



- und Karl-Heinz Spöde zum Oberfeldwebel



befördert.

Nach dem Antreten ging es zum Vogelschießen. Die Schießleitung übernahmen Bernd Dittmeyer und Wolfgang Döring.



Das Schießprotokoll führte Dieter Glaubitt.



Der stolze Vogel wurde von Heinz Möllmann gebaut.



Die Insignien gingen an folgende Schützen:

Krone (27. Schuss) Stefan Schäfers



Apfel (47. Schuss) Nico Geels



Zepter (71. Schuss) Udo Cieslukowski



Nun wurde eine kleine Schießpause eingelegt.

Die Stimmung an der Wiese war ausgelassen:







Nun ging das Vogelschießen weiter.

Den linken Flügel holte sich Stefan Schäfers mit dem 188. Schuss:



Der rechte Flügel fiel nach dem 266. Schuss durch Detlef Erhart:



Nun wurde um die Königswürde geschossen. Nach einem spannenden Wettkampf holte mit dem 302. Schuss Udo Cieslukowski den Vogel von der Stange:



Zur Mitregentin erkor er seine Ehefrau Irmgard.

Danach traten die Schützen an der Schießhalle zu einer weiteren Beförderung, Ehrungen und Krönung wieder an.



Schützenbruder Traugott Toplak wurde von unserem Oberst Wolfgang Homann zum Leutnant befördert.

Danach überreichte der Kreisvorsitzende Bernd Dittmeyer Auszeichnungen des WSB und DSB (in Vertretung für die Bezirksvorsitzende Judith Stephan) an folgende Schützenbrüder:

Heinz Möllmann erhielt für herausragenden Einsatz um das Schützenwesen das „Fahnenehrenzeichen in Gold“ vom Westfälischen Schützenbund.

Eine besondere Ehrung wurde unserem Schützenbruder Klaus Neumann zuteil. Er wurde vom Deutschen Schützenbund mit der „Goldenen Ehrennadel“ für unermüdliche Arbeit um das Deutsche Schützenwesen ausgezeichnet:



Die Krönung des neuen Königspaares Udo und Irmgard Cieslukowski erfolgte durch den Kompanieführer der II. Kompanie Dieter Kortländer und seinem Spieß Detlef Erhard.





Nach einem gemeinsamen Abendessen sorgte unser DJ Olaf auf der anschließenden Party für Stimmung. Die Tanzfläche war gut gefüllt und es wurde fröhlich gefeiert.







